

## 江差線一部区間徐行運転について

6月22日江差線 泉沢駅～札幌駅間において貨物列車の脱線事故を発生させ、ご利用のお客様にご迷惑をおかけしましたことを心よりお詫び申し上げます。

現在、国土交通省運輸安全委員会による事故原因の調査が行われていますが、現時点において事故原因が明らかでないことから、当面の対策として当該事故が発生した曲線区間は徐行運転をいたします。また、当該区間と概ね同一条件の江差線の曲線区間について整備を厳しくするとともに、基準を超える場合は補修が終わるまでの間徐行運転を行うため、江差線を運転する列車に当分の間遅れが発生します。

ご利用のお客様にはご迷惑をおかけいたしますことをお詫び申し上げます。

なお、整備は順次実施してまいりますので、徐行区間を段階的に解除していく予定です。

| 対象列車      | 運転区間        | おおよその遅れ見込み          | 実施期間 |
|-----------|-------------|---------------------|------|
| スーパー白鳥・白鳥 | 函館～青森・新青森   | 3分～20分程度            | 当面の間 |
| 普通列車      | 函館～木古内      | 1分～10分程度            |      |
| 夜行列車      | 札幌～青森・上野・大阪 | 10分程度<br>(青森、函館到着時) |      |

※基本的には各方面とも接続を取る予定ですが、徐行に起因する遅延に限らず、大幅な遅延が生じた場合には、接続しないことがあります。

※列車の行き違い等で更に遅れる場合があります。